

Kalapas Cilacap Ikuti penyusunan pagu indikatif anggaran 2023

Narsono Son - [CILACAP.JIS.CO.ID](https://cilacap.jis.co.id)

Jun 9, 2022 - 18:57



Kalapas Cilacap Ikuti penyusunan pagu indikatif anggaran 2023

CILACAP - Kepala Lapas Kelas IIB Cilacap (Wisnu Hani P) mengikuti kegiatan Pelaksanaan Penelitian dan Penyusunan Pagu Indikatif Tahun Anggaran 2023, oleh Kepala Divisi Administrasi Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah,

Jusman. Kegiatan tersebut dilaksanakan hingga tanggal 15 Juni mendatang, Kamis (09/06/2022).

Dalam pelaksanaannya, tim Kanwil melakukan pendampingan terhadap Unit Pelaksana Teknis se-Nusakabangan dan Cilacap.

Pembukaan dalam giat ini diwakili oleh Kepala Divisi Administrasi Jawa Tengah (Jusman), dengan acara yang dipusatkan di Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap.

Kadivmin mengatakan, bahwasanya dalam penyusunan anggaran harus dilaksanakan dengan mengangkat asas-asas fleksibilitas dan transparansi. Namun, tetap dilakukan tanpa harus melanggar aturan serta sesuai dengan kebutuhan organisasi dan masyarakat.

“Beberapa patah kata yang ingin saya sampaikan, dalam penyusunan anggaran ini, Kepala UPT dan pihak yang bersangkutan dengan program ini duduk bersama untuk membahasnya,” himbau Jusman.

“Pihak yang memprakasai perencanaan, harus memiliki alur strategi yang matang dan yakin sesuai dengan kebutuhan organisasi dan masyarakat, “ lanjutnya.

Kadivmin juga mengajak para penyusun agar dapat memberikan kontribusi yang maksimal dalam penyusunan anggaran serta memanfaatkannya untuk berdiskusi dengan Tim Kanwil Jawa Tengah.

Menurutnya, dalam penyusunan anggaran, para penyusun wajib menjunjung tinggi salah satu unsur dari Tata Nilai PASTI, yaitu Transparan.

“Kita punya pedoman Tata Nilai PASTI, jadi sudah sepatutnya penyusunan anggaran harus transparan. Ikuti kegiatan dengan baik, dan junjung tinggi jiwa kolaboratif untuk selalu berdiskusi dengan Tim Kanwil,” jelasnya menegaskan.

Demi terciptanya kesuksesan dalam pembangunan Zona Integritas, Kadivmin meminta kepada seluruh pihak yang bersangkutan untuk memaksimalkan penggunaan anggaran yang ada.

Kabag Program dan Humas, Budhiarso Widhyarsono, dan Kasubag Program dan Pelaporan, Dedi Hartono, turut hadir dalam pembukaan kegiatan.

Sementara, dari UPT turut hadir pula Kakanim Cilacap, Yoga Ananta Putra, Kalapas Cilacap, Wisnu Hani P, Karupbasan Cilacap, Wahyu Budi, serta seluruh operator dari UPT Se-Nusakabangan dan Cilacap.

(N.Son/***)